



Liebe Mitarbeiterinnen, liebe  
Mitarbeiter,

seit Juni hat das Rote Kreuz in Gelnhausen wieder adäquate Ausbildungsräume für die Breitenausbildung. Im Rahmen einer kleinen Feier wurde der Raum durch unseren Vorsitzenden, Herrn Heiner Kauck, seiner Bestimmung übergeben. Bedingt durch die Um- und Aufbauarbeiten für das Brandschutzamt und die Leitstelle sowie die notwendige Reduzierung des Platzbedarfes für die Verwaltung, musste das DRK über einen Zeitraum von zwei Jahren in andere Räumlichkeiten ausweichen. So fanden viele Kurse im Grimmelhäuser Gymnasium statt, wo das Rote Kreuz sehr freundlich aufgenommen wurde. Die Möglichkeit zum Umbau ergab sich durch den Umzug und die Reduzierung der genutzten Fläche unseres Kleiderladens. Der Laden ist nun an der Ostseite des Rotkreuzhauses angesiedelt und insgesamt übersichtlicher und freundlicher eingerichtet.

Ihr Michael Kronberg

## Kleiderladen

(Ben) Mit der Umbenennung der Kleiderkammer in Kleiderladen und dem Umzug in die neuen Räumlichkeiten verfolgen die Mitarbeiterinnen eine neue Konzeption. Für Bedürftige werden die Kleidungsstücke auch weiterhin umsonst abgegeben, alle sonstigen Kunden erhalten gute gebrauchte Kleidung zu einem günstigen Preis. Durch neue Regale und eine übersichtlichere Gestaltung wirkt der Kleiderladen wie eine Boutique.



## Ambulante Dienste

(gr) In unseren Ambulanten Diensten ist mittlerweile jeder Tour ein Fahrzeug zugeordnet, so dass die Fahrten mit den Privatfahrzeugen auf ein Mindestmaß reduziert werden können. Im ersten Halbjahr wurden für die Stationen Birstein und Bieber jeweils zwei alte Dienstfahrzeuge durch neue Ford Ka ersetzt. Im Bereich der Pflegeversicherung wird seit Januar diesen Jahres nach dem Wiesbadener Modell abgerechnet. Die befürchteten Umsatzrückgänge durch die neue Abrechnungssystematik sind nicht eingetreten, bzw. konnten kompensiert werden.

## Kreisversammlung

(He) Auf der diesjährigen Kreisversammlung in Jossgrund – Oberndorf hatten die Delegierten der Ortsvereine und Bereitschaften über die Entlastung des Vorstandes und die Feststellung des Jahresabschlusses zu befinden. Weiterhin stand die Beratung und Beschlussfassung über die Haushalts-, Investitions- und Stellenpläne auf dem Programm. Im Rahmen der Kreisversammlung wurde der scheidende Landrat Karl Eyerkauser zum Ehrenmitglied des Roten Kreuzes ernannt. In seiner Dankesrede hob der Geehrte die Leistungen des Roten Kreuzes hervor und bestätigte die Zuverlässigkeit unserer Hilfsorganisation. „Ich war immer ein Freund des Roten Kreuzes in Gelnhausen und nehme diese Ehrenmitgliedschaft gerne an,“ so Eyerkauser.

## Rettungsdienst und Verwaltung

(Ha) Im laufenden Jahr 2005 werden wieder vier Rettungsmittel durch neue Fahrzeuge ersetzt. Im Bereich Krankentransport kommt erstmalig ein Eco-Fahrzeug zum Einsatz. Hintergrund hier ist die vom Träger des Rettungsdienstes angeordnete Wandlung eines Krankentransportwagens in ein Mehrzweckfahrzeug. Als neuer Desinfektor für den Bereich Gelnhausen ist Erich Rutschek bestellt worden.



(kro) Seit Januar verstärkt Herr Harald Hellenbrandt die Verwaltung des DRK Kreisverbandes. Als Nachfolger von Herrn Neumann obliegt dem 43-jährigem die Bearbeitung der Aktiven Arbeit, Unterstützung der Kreisbereitschaftsleitung des Katastrophenschutzes mit Fahrzeugverwaltung und die Schlüsselverwaltung. Zu Beginn seiner Tätigkeit hat Herr Hellenbrandt mehrere Kurse des DRK absolviert um die Arbeit vor allem des Ehrenamtes vermittelt zu bekommen. Vorkenntnisse in ehrenamtlicher Arbeit bringt unser neuer Kollege als Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr Somborn bereits umfassend mit.